

Kenianos dominaron 60 edición de carrera de Sao Silvestre de Luanda



Luanda, 1 ene (PL) Los atletas kenianos Alex Oloptiptip (masculino) y Jemine Jyson (femenino) ganaron la 60 edición de la tradicional carrera internacional Sao Silvestre, que se disputó por arterias de esta capital, se confirmó hoy aquí.

Oloptiptip, quien compitió por el club nacional Kabuscorp do Palanca, registró un tiempo de 28 minutos y 45 segundos en la corrida de 10 kilómetros.

Por su parte, Jyson, que también vistió la camiseta de Kabuscorp, marcó 32 minutos y 70 segundos (no oficial).

Francisco Caluve, de Interclub, fue el primer angoleño en llegar a la meta.

El presidente de la Federación Angoleña de Atletismo (FAA), Carlos Rosa, calificó de competitiva la prueba, al tener en cuenta que los primeros seis lugares (todos kenianos) bajaron de los 28 minutos.

"Pese a las altas temperaturas que no permitieron quebrar el récord anterior de 27 minutos, los atletas dieron lo mejor de sí y esto deja satisfecha a la organización", indicó.

Sobre la próxima edición de la Sao Silvestre, Rosa señaló que no tenía detalles porque está pendiente su futuro en la dirección de la FAA, que este año realiza elecciones para la renovación de mandatos.

Más de 900 atletas angoleños y 66 extranjeros estuvieron en la línea de arrancada de la competición.

Con 27 atletas, Kenya sobresalió como país de mayor presencia con 18 hombres y nueve mujeres, y en ese orden de participación foránea le siguieron Etiopía, con 25 corredores (10 féminas).

Después se ubicaron Namibia con cuatro atletas, Sudáfrica y Tanzania (tres cada uno), República Democrática del Congo (dos) y con uno Bahrein y Camerún.

La carrera comenzó a ser disputada en Angola en 1954. En 1985 pasó a designarse Demóstenes de Almeida, en memoria del impulsor del atletismo nacional.

En el 2002, el maratón, que se efectúa el último día de cada año (31 de diciembre), comenzó a denominarse Sao Silvestre por la trayectoria histórica de sus campeones nacionales y extranjeros.

La prueba pasó por las avenidas Amilcar Cabral, Revolución de Octubre, Ho Chi Minh, predicador Manuel das Neves, Comandante Valodia, Gran Kinaxixí, Rua de Missao, Robert Hudson, Avenida 4 de Febrero, Gran Baileizao y culminó en el estadio Dos Coqueiros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/80255-kenianos-dominaron-60-edicion-de-carrera-de-sao-silvestre-de-luanda>



Radio Habana Cuba